

Plataforma virtual del CECADES facilita curso sobre la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias (CNE)

San José, 16 de noviembre de 2018. En lo que constituye un esfuerzo conjunto entre la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias (CNE) y el Centro de Capacitación y Desarrollo de la Dirección General de Servicio Civil (DGSC), del jueves 20 de setiembre al miércoles 24 de octubre se realizó el curso virtual, Proceso de Inducción a la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias.

Se trata de un curso dirigido a las y los funcionarios de nuevo ingreso de la CNE, así como a aquellas personas que ingresaron a la institución, pero que no recibieron una inducción.

Según explicó la señora Grettel Morera González, diseñadora y facilitadora de la actividad, "la inducción al personal además de ser un derecho de todo trabajador o trabajadora que ingresa a laborar en la CNE, es necesario que todos adquieran el conocimiento del quehacer de la institución, así como de los deberes, derechos y obligaciones".

Agregó que durante el curso también se les proporcionó la información sobre los trámites administrativos que "deben conocer todos los funcionarios y que se deben realizar a lo interno de la institución".



Grettel Morera González es Máster en Salud Ocupacional con Énfasis en Higiene Ambiental. Profesional con más de 9 años de experiencia en la CNE y labora en la Unidad de Desarrollo Humano de esa institución.

Objetivos Generales:

1. Proporcionar información básica sobre la CNE según lo que establece la Ley 8488, Ley Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias, así como en el Reglamento Autónomo de Servicios de la CNE.
2. Facilitar la socialización de los nuevos miembros, que permita inculcar en el funcionariado las actitudes, estándares, valores y patrones de conducta.

Coordinación del curso

María Alejandra Nuñez Martínez y
Adrián Oviedo Gutiérrez, funcionarios
del CECADES
Tatiana Castro Vindas, Encargada de
Capacitación de la CNE.

Contenidos



Estructura del curso



Marilyn Arce Badilla, participante del curso, indicó: “Me gusto mucho, me sentí muy a gusto aprendiendo sobre la Comisión, me gustaría profundizar un poco más. Este curso me pareció súper interesante y de gran orientación con nosotros, que somos nuevos colaboradores en la institución.